

## P T A 環境整備作業 5/8 (日)

第1回環境整備作業が行われました。児童用机の高さ調節、運動会に向けた運動場整備、トイレ掃除、敷地内草刈りなど、職員と子供たちだけでは難しい作業をP T A会員の皆様が行って下さいました。

暑い中での作業となりましたが、教育環境を一層整えることができました。

なお、本年度のP T A活動の一つとして、職員玄関の整備も完了しました。御協力ありがとうございました。

なお、第2回は、9月10日(土)に予定されています。



## 南っ子運動会 5/28 (土) 「笑顔で応援、最後まで全力 心を一つに 南っ子」

ゴールデンウィーク明けから、熱中症や感染症に注意を払いながら、練習や準備を開始しました。

運動会当日には、満面の笑みを浮かべて走り抜くお子さんの姿や、演技をする姿から、スローガンが達成されていることを感じられたことと思います。

感染症対策のため、笑顔と拍手による応援ではありませんでしたが、多くの応援を受けて全力で頑張った子供たちでした。

1学期に開催される運動会の目標の一つが友達の頑張りや良さを見つけることです。学年や学級の絆がより深まった運動会となりました。

御家庭でのこれまでのお子さんへの励ましや体調管理は、お子さんの大きな支えとなり

ました。また、準備や片付けでは多くの保護者の皆様のお力をお借りしました。ありがとうございました。



## 学習用端末の持ち帰りについて

学習用端末の持ち帰りが徐々に始まりました。ガイドラインでは、「持ち帰り中の機器破損に伴う修理代または買換え代金については、原則として御家庭での負担をお願いします」とあります。

破損させるという意図をもって破損させた場合は、保護者負担で弁償をお願いしますが、意図的でない場合の修理や買換えは、原則として負担はお願いしません。御承知おきください。

